

HOT TOPICS むらのわだい

消防団秋季点検が行われる

去る10月23日(日)中学校校庭において、高山村消防団秋季点検が開催されました。

団長指揮の下、各分団による訓練や、ラッパ吹奏、幼年消防クラブによる防火の誓い等が披露されました。

これから、寒さが厳しくなるにつれて、空気が乾燥し、暖房を使う機会が増え火災が発生しやすくなりますので、火の始末には十分注意し、火災を防ぎましょう。

万が一、火災に遭遇した時は、119番に通報してください。

本年度の点検に際し表彰を受けた方々は、次のとおりです。

群馬県消防協会長表彰

○永年勤続退職消防団員表彰

第一分団

元分団長 倉田 充様

第三分団

前分団長 茂木 智宏様

前副分団長

押江 正人様

○精勤章 勤続十五年

第三分団

山田 高志 (班長)

都筑 信也 (団員)

○精勤章 勤続十年・精績章

第一分団

星野 宏高 (分団長)

平形 昌也 (班長)

田中 豊 (団員)

第二分団

小山 智裕 (団員)

第三分団

飯塚 直人(副ラッパ長)

○精勤章 勤続五年

第一分団

阿部 拓哉 (団員)

松本 健吾 (団員)

第二分団

飯塚 翔郁 (班長)

後藤 誠生 (団員)

飯塚 翼 (団員)

唐澤 広樹 (団員)

第三分団

関根 孝徳 (団員)

一場 智博 (団員)

金井 鮎人 (団員)

高山村長表彰

○優良消防団員表彰

第一分団

須田 慎吾 (副分団長)

平形 拓也 (団員)

小野 純 (団員)

第二分団

石黒 優太 (副分団長)

高柳 研二 (班長)

飯塚 翔郁 (班長)

第三分団

小淵 和也 (班長)

役場分団

後藤 政樹 (班長)

○消防協力者表彰

平形 貴久様

平形 靖 江様



10/27

最高裁判所
長官表彰
唐澤喜司良氏

去る10月27日、最高裁判所において、調停委員の唐澤喜司良氏が「最高裁判所長官表彰」を受賞されました。

唐澤氏は、長年にわたり調停委員として職務に従事され、その功績を讃えられ今回受賞されました。

今後も、健康にご留意され益々ご活躍することを心よりご祈念申し上げます。受賞の報告いたします。



11/1

平成28年度
町村監査功労者表彰
飯塚忠也氏

去る11月1日、メルパルクホール東京に於いて、町村監査功労者表彰式が開催され、高山村代表監査委員の飯塚忠也氏が町村監査功労者表彰を受賞されました。

飯塚氏は、多年にわたり高山村代表監査委員として地方自治の振興発展に貢献され、その功績を讃えられ今回受賞されました。

今後も、健康に留意され益々ご活躍されることを心よりご祈念申し上げます。受賞の報告いたします。



10/21

高山村敬老会が
盛大に開催されました

去る10月21日、高山村敬老会が村民体育館にて盛大に行われました。平成29年4月1日迄に75歳以上となる対象者746名のうち、354名の方が出席されました。

昨年に引き続き吾妻交通安全協会高山支部女性部プラス村長による交通寸劇を皮切りに、藤岡ダルクによる琉球太鼓の壮観な演舞・高山中学校3年生による爽やかな合唱・文化協会民踊部の皆さまによる華やかな舞い・高山村地域おこし支援隊渡部美智子さんの澄み渡る篠笛の響き・渋川市のボランティア団体えがおおとどげ隊による歌謡ショーと楽しいひとときを過ごしていただきました。久しぶりに再会した方々もいて、話がはずんでいたようです。

人生の大先輩の皆さま、これからも益々お元気で活躍してください。



琉球太鼓

文化協会
民踊部

笑顔でおしゃべり

10/18
大きなサツマイモ
がとれたよ

10月18日、幼稚園の裏の畑で、ねこやなぎの会の皆さんから掘り方を教わってサツマイモを掘りました。

子どもたち一人一人の思いが届いたかのように、土の中から大きなサツマイモが現れ、思わず笑顔いっぱいの子どもたちでした。

31日には、焼きいもをして食べました。子どもたちが自分の手で収穫したサツマイモなので、いっそうおいしく食べている様子がありました。

園児にとって楽しく充実したひとときを過ごすことができました。



→大きなサツマイモが掘れたよ



→みんなでおいしく食べました

10/22
ナイトウォーク
in たかやま2016

10月22日、10回目となる高山村商工会主催の人気企画「ナイトウォークin たかやま」が今年も開催されました。

県内外から174名の方が参加され、県立ぐんま天文台でオリエンテーションや星空教室を行った後、ファミリーコースはパース専門学校までの約2・6km、大人コースは道の駅中山盆地までの約7kmの道のりを歩きました。

雲が多く星空はあまり見られなかったのですが、参加者は仲間と話をしながら歩きました。ゴールの道の駅では、商工会女性部が前日から仕込んだ手作り豚汁を食べていただきました。温かいおもてなしに舌鼓を打ち、参加者の方々に大変喜んでいただきました。

アンケート調査を実施いたしました。が「星は見られなかったけれど、おもてなしが素晴らしかった。来年も必ず出ます」という意見が多く、次回への励みになりました。来年も実行委員会にて企画を練って「星舞う故郷」をアピールしたいと思います。



商工会女性部によるおもてなし



天文台で説明

10/27
高山中学校文化祭

10月27日に高山中学校の文化祭がスローガン「Infinite Smile 無限の笑顔」のもと開催されました。

クラス演劇、展示作品、合唱と、大勢の家族の皆さんが見守る中、すばらしい発表を披露しました。

スローガンでもある「無限の笑顔」が溢れ、見る人たちを楽しませてくれました。



合唱コンクール



演劇



作品展示

10/30
『中山宿秋祭り』
開催される

10月30日(日)、新田本陣前の通り(旧三国街道)において『中山宿秋祭り』が行われました。朝から素晴らしい秋晴れで、大勢のお客様に来場していただき、最後まで盛大に開催することができました。
秋祭りを開催するにあたり、たくさんの方にご協力をいただき、心より感謝を申し上げます。

すいとん汁配布



全員で集合写真



いぶき太鼓



大型紙しばい



11/3
第12回高山かるた大会

11月3日(木・祝)いぶき会館において、高山村子ども会育成団体連絡協議会主催による「第12回高山かるた大会」が開催され、村内10地区の子ども87名が参加し熱戦を繰り広げました。大会結果は、次のとおりです。

●**低学年の部**

優勝 判形子ども会B

綿貫優奈

平形汐里

小淵莉央奈

五領子ども会

林 司馬

後藤應太

後藤瑞樹

西形美咲

北之谷子ども会

松井信彦

第3位



●**高学年の部**

優勝 判形子ども会B

大塚晴加

平形菜摘

松井ひなり

本宿子ども会B

田中愛里

田中結梨

大津百恵

火の口子ども会A

荒木快斗

吉岡昂輝

山田千聖

北之谷子ども会

平形 翼

真庭悠晴

角田侑生

梶山愛結

原 子ども会

倉田和樹

飯塚大輝

田中健登

飯塚俊太

戸室子ども会

木村 凜

石井拓弥

武田真大

木村 瑠

第3位

●**混合の部**

優勝 北之谷子ども会

平形 翼

真庭悠晴

角田侑生

梶山愛結

原 子ども会

倉田和樹

飯塚大輝

田中健登

飯塚俊太

戸室子ども会

木村 凜

石井拓弥

武田真大

木村 瑠

第3位

～地域のサロン活動をご紹介します～

「戸室地区サロン」

戸室地区のサロンは、地域の方が協力し合って開催しています。主には、グランドゴルフを西地区村民広場で、天候等にもよりますが週2～3回実施しています。参加者は「関節の痛みなど、グランドゴルフに来ている間は忘れていられる」と楽しみにしています。また、季節ごとの行事や日帰り旅行などで、地域の親睦をはかっています。今回は、中学校の芝生グラウンドで、戸室地区サロンのグランドゴルフ大会を開催しました。朝は曇り空でしたが、皆さんの気遣い押し付けられ徐々に日差しが出てきました。

代表：小淵 まい子・荒木 さえ子・都筑 まさ子

サロン活動は、
公民館などの身近な場所で地区の方や仲間と交流し楽しく過ごすための集まりです。
内容も開催の頻度も地域でそれぞれ違いますが、地域の高齢者がいきいきと過ごせるための場として、生き甲斐づくりの一端を担っています。
ぜひ、お近くのサロンに参加してみませんか。



11/9

『小学校伝統芸能教室』開催

11月9日(水)高山小学校において県民芸術祭参加事業「高山小学校伝統芸能教室」が開催されました。

今年で18回目になる伝統芸能教室は、尻高人形錦松会が所属する「ぐんま人形芝居連絡協議会」が(公財)群馬県教育文化事業団より委託され、小・中学生に対し、地域の伝統芸能に興味・関心をもってもらうために実施している教室です。

最初に錦松会座員による「祝いの舞 三番叟」が披露され、その後、8月から毎週練習を重ねてきた6年生有志3名による「日高川入相花王 渡し場の段」が堂々と発表されました。

児童の実演終了後、人形や三味線に直接触れることのできる体験学習の時間が設けられ、錦松会座員や実演を終えた児童たちによる人形操作や三味線の弾き方の指導と説明がありました。

終わりに、錦松会座員による「伽羅先代萩 政岡忠義の段」が上演され、すばらしい伝統芸能教室となりました。



11/12
~14

「高山村文化祭」

1年間の学びの成果の発表の場である「高山村文化祭」が11月12日から14日までをメイン日として、いぶき会館を中心に開催されました。作品展では、文化協会の各専門部、保育所・幼稚園・小中学校、村内の各種団体や福祉関係施設など様々な分野から作品が集まりました。絵画展では、絵画教室に参加した方々や一般参加者を含め数多くの作品が展示され、会場に彩を添えました。

13日には、文化協会による合同発表会が開催され、大正琴・コーラス・カラオケ・民謡・読書会・文化財部の各専門部から、日頃の活動の成果が発表されました。

中でも、感情のこもった紙芝居に吸い込まれそうな観客の表情がとても印象的でした。

関係者皆様にご協力をいただいたことを心より感謝いたします。

